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例会日 ■ 第 1780 回例会 2016 年 11 月 9 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

本日のプログラム 

SAA: 田嶋 秀之 様

■ 開会点鐘（12 時 40 分点鐘） 

■ ロータリーソング「手に手つないで」 

本日のお客様 

RI 第 2610 地区 国際青少年交換副委員長 北川 雅一朗 様 

白山石川 RC               多田 茂 様 

会 長 挨 拶 

会長 舟元 英一 様 

 皆様こんにちは。まず、本日のお客様は当地区の国際青少年交換副 

委員長を務められておられます北川雅一朗様です。北川様には、本日 

この後「留学のススメ～かわいい子には旅をさせろ～」と題して卓話をいただくことになっていま

す。 

 ところで、会員の皆様方には、次年度の理事・役員候補の指名について書面にてご案内申し上げ

ているところでありますが、野々市ロータリークラブ細則第１条第１節に基づき、改めて、次年度

の理事・役員候補の指名をお求めさせていただきます。自選・他薦のお申し出は、当事務局にて受

け付けています。何卒よろしくお願い致します。 

 さて、前回お話した「文化の日」の市内の子供会の「子供フェステバルの表彰式」に出席し、横

宮子供会と堀内子供会の両子供会が作製した壁新聞に対し、野々市ロータリー会長賞を授与してき

ました。会場の野々市フォルテの大ホールは父兄と子供で一杯でありました。両 壁新聞とも、野々

市市の発展等を史実に基づきそれぞれの視点から写真等を交えて記述されており良かったと思いま

すし、当クラブが子供会の活動にいくばかりか支援できていることに少しばかり誇らしく感じて帰

ってきた次第です。 

 ところで、本日は、少し「老い」を感ずる年齢となってきました。そこで、先ごろ目にした本の

記述の中で「老いる」と「老ける」の違いについて述べられている箇所がありましたので、ご紹介

させていただきます。 

 「老いる」も「老ける」も「年をとる」という意味もありますが、違うという意味もあるという

のです。 

 つまり、「老いる」は実際に年をとることで、誰もが通る道であり、「老ける」とは、年齢に関係

なく見た目の容姿が衰えてみえる姿をさすというのです。 

 それは、容姿に限らず、生きる意欲を失っているような姿、目的がなく気力がなくなっているい

る姿を「老ける」或いは「老けている」というのだそうです。 

 成程、人は年齢でなく、中高年になっても老け込まずに颯爽として目を輝かせている人もいます。 

 人生は、いつも良いことばかりはございませんが、せめて心が老けることがないよう、明るく、

若々しく年齢を重ねていきたいと思います。 
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例会日 ■ 第 1780 回例会 2016 年 11 月 9 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

幹 事 報 告 

織部 秀一 幹事 

・ 本日例会終了後、理事役員会がコディアックでございます。 

対象者はご出席お願いします。 

・ 次の例会は 11月 12 日(土)の白山石川ロータリークラブ創立 

15 周年記念例会です。全員登録でございますが、実際の出席数は 

当クラブからは 26 名の予定です。 

委 員 会 報 告 

出席担当 元尾 弘司 様 

10 月は平均 78.86%の出席率でした。大邱青雲 RC 訪問や、森づくり 

例会で出席者が限られることが多かったのですが、低い出席率なので 

来月以降、出席するようお願いいたします。 

会員増強委員長 織田 英也 様 

11 月 6 日に地区の第 2回増強委員会が福光市でありました。地区 

役員と各クラブの委員長 30 名ほどの出席でした。RI2610 地区はちょ 

うど 2610 人ぐらいの会員数で推移しています。今年度 50名ほどの 

会員が増えていますが、当クラブはまだ 1名も増やせていません。 

皆様ご協力をお願いします。 

卓話者 紹介 

直前ガバナー 柳生 好春 様 

本日お越しいただきました金沢 RC RI 第 2610 地区 国際青少年 

交換副委員長 北川 雅一朗 様は１９８３年、ロータリー長期 

交換学生としてカナダに１年間留学。（当時、高校１年生） 

また、１９８７年、ロータリー短期交換学生として大学１年生時にベルギーに派遣されました。２

００４年、金沢ロータリークラブ入会され、長く第 2610 地区国際青少年交換委員会の活動に貢献さ

れています。菱機工業株式会社 代表取締役社長です。 

 お父様の北川晶夫様がガバナーをなさっていた際、私はガバナー補佐を務めさせていただき、色々

なことを教えていただきました。 



3 

例会日 ■ 第 1780 回例会 2016 年 11 月 9 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

本日は私が通ってお

卓    話 

RI 第 2610 地区 国際青少年交換副委員長 北川 雅一朗 様 

「留学のススメ」 

 －かわいい子には旅をさせろ－ 

I． なぜ海外へ？ 

日本から米国の留学生は 8年で 4割減少している。アジアで減少しているのは日本のみ。 

3 つの勘違い 

１、 まず日本を知りなさい。→世界で通用する話題を知ることが大事 

２、 まず日本語を完璧に。→世界で通用する情報の 8割は英語。 

３、 地方には関係ない。→大企業のグローバル化にひきずられる。国内市場の縮小。 

II． 高校時代に留学する意義 

短期的には語学力、自立心、社交性が備わる。長期的には社会に出てから本当に意味で気づ

く。感謝に言葉に表すなど当たり前のことができるようになった。 

高校生で留学すると子供として扱ってくれるので、しつけなど様々なことが学べる。語学学

習的には最適な年齢であり、発音に大きく差がでる。 

ロータリーで留学するメリットは高校生であること。ホームステイであるため、英語漬けに

なり、同時に文化も学ぶ。そして費用がほとんどかからない。通常では年間平均 350 万のと

ころ、往復のエアー、雑費ぐらいで 100万程度で済む。ロータリーの恩恵が受けられる。 

III． 英語と英会話 

日本では英語の勉強は読み書きから始まるが、「聞く」が最も重要であり、耳を慣らすことで

ある。文法が大事ではなく、フレーズが大切。日本語を話せるようになったのと同じで真似

て話していく。日本で教えているもとのネイティブとは異なる。英語脳で聞く、理解する、

考える、話すを行う。 

IV． 全国の動向と課題 

・派遣学生の減少→友達と別れなくないという子供の気持ち。 

・会員の高齢化に伴う派遣、受入れ数の減少。 

・ホストファミリーが減少。 

最後に、新しいことをはじめるときは、「川をのぼり、海を渡れ」。
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例会日 ■ 第 1780 回例会 2016 年 11 月 9 日（水） 

■ 会場 於「金沢国際ホテル」 

ニコニコボックス 

齊藤 邦博 様 

卓上の花：グロリオサ  花言葉：栄光 

卓上の花：石澤様、上田様、下原様、田嶋様 

白山石川 RC 多田 茂 様 

 今週土曜日、15周年 よろしくお願いいたします。 

柳生 北川委員長 卓話ありがとうございました。大変参考になりました。 

舟元 北川国際青少年交換副委員長、本日はお忙しい中、卓話有難うございました。今後とも 

 よろしくお願いいたします。 

松田 北川様、卓話ありがとうございます。多田様 ようこそ。 

石澤 北川様 ようこそいらっしゃいました。前年度はお世話になりました。多田さん 

 これからもヨロシクお願いします。 

下原 北川様 今日はお忙しいところありがとうございました。田嶋さんＳＡお疲れ様。 

中川 家庭集会第 5班に入れていただきました。とても 

 お肉がおいしかったです。石澤リーダーありがとうございました。 

新保 北川様卓話ありがとうございました。 

上田、齊藤 

本日の収入額 22,500 円 累計 366,500 円 

■閉会点鐘（13時 30 分）                     

記録：嘉門、写真：西村 


